
Basket: Niccolò Martinoni oltre 2000 punti con la Junior 

"Sette stagioni da sogno 
e qui ho trovato l'amore" 

Interviste/1 
ROBERTO SARACCO 

CASALE 

Da domenica sera, Nic
colò Martinoni è nel 
ristretto «Club dei 

2000 punti» della Junior Ca
sale, che vede in testa il cec
chino venezuelano degli Anni 
'70 Bruno D'Addezio, davanti 
a Marcello Miotto e Simone 
Pierich. L'attuale capitano 
della Novipiù si è goduto la 
standing-ovation del Pala-
Ferraris. 

Cosa si prova? 
«E' un traguardo che mi 
riempie d'orgoglio, questa 
maglia la sento mia dal primo 
giorno. Arrivai a Casale a po
co più di 20 anni, in questa 
città sono cresciuto e sono 
cambiato. Sono di Varese, ma 
monferrino d'adozione, qui 
ho trovato l'amore della mia 
vita, Carlotta, e con lei abbia
mo appena comprato casa a 
Cereseto. Un primo passo, 
fra non molto potrebbe es
sercene un altro ben più im
portante. La mia terra d'ori
gine è splendida, ma con le 
colline del Monferrato ho 
avuto un feeling speciale, re
sto a vivere qui». 

Cosa ricorda con maggior pia
cere dei 7 anni in rossoblu? 
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«La gente, i tifosi. Un giorno 
avevo anche svuotato casa e 
pensavo di dover cambiare 
squadra, perché si ventilava 
l'ipotesi della mancata iscri
zione. Con "Riaccendiamola" il 
popolo di Casale ha dato un se
gnale forte, che ha poi trovato 
nel presidente e nei soci un 
puntello fondamentale. Da lì 
siamo ripartiti con risultati 
importanti». 

Quest'anno primi per sei mesi... 
«E' il risultato di un'attenta 
progettazione, si è puntato sui 
giovani e si è voluto da fiducia 
a un nucleo storico. Ora voglia
mo prenderci il più possibile 
nei playoff, con la speranza che 

il progetto vada avanti». 
Andrete a Scafati con un +21 
da difendere: cosa vi attende? 

«Con la Givova non dovremo 
pensare a calcoli o speculazio
ni sul margine, ma fare esclusi
vamente la partita per vincere 
e coronare la fantastica regu-
lar season». 

Ai playoff ci sono preferenze 
per il primo turno? 

«La situazione nell'altro giro
ne è ancora molto incerta, tut
to dipenderà dall'ultimo turno. 
Se, però, l'avversaria fosse Ra
venna, avremmo uno stimolo 
in più, quello di ribaltare il ri
sultato di Coppa». 
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